

Oman, Dubai, Abu Dhabi

Bildervortrag am Donnerstag, 11. Januar 2024

18.30 Uhr in der Schul- und Gemeindebibliothek,
Meierskappelerstrasse 9, Rotkreuz

Heinz Ulrich «Ueli» nimmt uns mit auf eine Reise

Wir entdecken die gigantische Architektur in Dubai und Abu Dhabi.
Zum Beispiel der Burj Khalifa als höchstes Gebäude der Welt, sowie die riesige Scheikh-Zayed- Moschee.

Im Oman faszinieren die Enklave Musadam, die malerischen Märkte, wilde Gebirgslandschaften, ein Sonnenuntergang in den Wahiba Sands, Wadis mit Palmen, die Küste von Muskat und die tropische Vegetation in Salalah.



Kollekte für die Familie des erblindeten Freundes, Ali Ben Khalfallah aus Nefta, Tunesien

Keine Anmeldung, anschliessend Apéro